



Desde 1945 reside en Ciudad Real donde tiene abierto despacho de abogado, profesión que sigue ejerciendo.

Militante del Partido Socialista Obrero Español, desde el año 1977 en que se dió de baja del PSP en el que había ingresado cuando era Partido Socialista del Interior.

Perteneció a la Junta Democrática, causa por la que fue procesado y beneficiado por la primera amnistía dada.

Es miembro del Comité Local del PSOE de Ciudad Real y miembro de la Comisión Ejecutiva Provincial de UGT, habiendo sido Secretario de Formación y en la actualidad vocal asesor.

Fue elegido concejal del Ayuntamiento de Ciudad Real, cargo del que dimitió al ser elegido Presidente de la Comisión Federal de Conflictos del PSOE.

En la actualidad es Diputado a Cortes por Ciudad Real.

A partir de este momento su actividad se centra en dos direcciones:

- a) Actividad legislativa de carácter general.
- b) Representación y portador de los aspectos provinciales, tanto en el Congreso de los Diputados como ante la Administración Pública.

Dentro de la primera actividad, es miembro de la Mesa de la Comisión de Educación y Cultura.

Así mismo, como parte integrante de la Comisión de Educación del Congreso y miembro de la Comisión Federal de Educación del PSOE, se ocupa de las áreas de Educación.

De la misma forma fue ponente de la proposición de Ley de creación de la Universidad Castellano-Manchega.

Está casado y tiene un hijo.